

zu TOP

Mainz, 02.02.2017

Anfrage 0230/2017 zur Sitzung am 08.02.2017

Hopfengarten (CDU)

Im letzten Jahr wurde über mehrere Monate der Hopfengarten neu gestaltet. Feierlich eingeweiht wurde der neue Platz Ende Oktober 2016. Neben positiven Stimmen ist seit langem aber auch Kritik an der neuen Gestaltung und am neuen Erscheinungsbild des Platzes zu vernehmen.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wieso konnten Grabungsarbeiten für die Verlegung von Leitungen nicht vor der Herrichtung des Platzes abgeschlossen werden? Wer ist für die mangelnde Koordination verantwortlich?
2. Wie wird die Verwaltung sicherstellen, dass der erst kürzlich aufwendig neu hergerichtete Platz nicht umgehend wieder verschandelt wird?
3. Wieso lässt die Verwaltung zu, dass Kraftfahrzeuge und sogar schwerere Lieferfahrzeuge regelmäßig den Platz befahren?
4. Ist die Verwaltung mit uns der Auffassung, dass dadurch der Sandboden absehbar geschädigt wird? Was gedenkt die Verwaltung zu tun?
5. Wie erklärt die Verwaltung, dass der Platz durch das Gefälle nicht als Bouleplatz geeignet ist?
6. Aus welchem Grund findet sich auf dem Platz ein Sandboden, obwohl im Untergrund Asphalt verlegt wurde?
7. Wie will die Verwaltung verhindern, dass durch die Durchführung von Märkten und Veranstaltungen der Sandboden nicht geschädigt wird?

Hannsgeorg Schöning
Fraktionsvorsitzender